



地域の資源を再発見したことで、但馬初の化粧品製造業として暮らしや社会に役立つ製品を提案します。

代表取締役 **小柴 泰裕さん**

弊社が所在するところは古くより山陰道路が通り、史跡や城跡が点在しています。城跡の多くは山頂に築いた城であったことから「城山」と名付けられたとのことです。「城山」から採掘される良質な粘土鉱物が「シロヤマクレイ」です。シロヤマクレイの誕生は5600万年前と確認でき、湖や海の底に堆積した泥が地殻変動により岩石となる過程(超臨界作用)で生成されました。これを人の生活に役立つものとして、入浴等による皮膚の状態改善などを研究し、石鹸を商品化しました。その後、この地域の産業として成り立たせるために、化粧品製造販売業及び製造業の認可を受け、自社生産を開始しました。



エシカル素材で 人と社会が サステイナブルに

主な業務内容

弊社は、天然由来の素材を自社鉱山で採掘し「シロヤマクレイ」(INCIコード取得)と名付け、クレイやクレイ水として、化粧品を製造販売しています。この素材は、他の天然由来の素材と組み合わせ、地球環境に影響を及ぼさない商品製造が可能となります。クレイがもつ力を皆様と分かち合い、社会貢献を実現していきます。

シロヤマクレイ

超微粒子のクレイで、皮膜作用があり肌に塗布すると表面に薄い膜をつくり、バリアの役目をはたします。水分を多く抱え込み保持することで、使用すると潤いを与え保ってくれます。使い方:石鹸、化粧水、美容液、クレイバス、全身パック、クレイウォーターなど



KOSHIBAせっけん

シロヤマクレイは、シリカとアルミナが主成分のミネラルです。ミネラルによって常在菌のバランスを整え、シリカがバリア膜を形成し水分拡散を防ぎ、アルミナにより表面の滑りをよくすることで皮膚の痒みやシミなどの肌トラブルを健康な肌へ導く石鹸です。

